

Buktikan Komitmen Terhadap Aspek Keberlanjutan, Bio Farma Raih 2 Penghargaan



Sekretaris Perusahaan Bio Farma, Bambang Heriyanto (ketiga dari kiri) menerima trofi Platinum Ajang ASSRAT 2024 di Jakarta (21/11)

(21/11) Sebagai bukti komitmen terhadap *sustainability* atau keberlanjutan, Bio Farma berhasil meraih apresiasi dua penghargaan sekaligus di bidang kinerja keberlanjutan. Dua Penghargaan yang diraih Bio Farma diantaranya adalah Predikat “Platinum” dalam ajang Asia Sustainability Reporting Rating (ASRRAT) yang diterima oleh VP Sekretaris Perusahaan Bio Farma, Bambang Heriyanto pada 21 November 2024 di Jakarta. Sebelumnya Bio Farma juga meraih Platinum selama dua tahun berturut-turut (ASRRAT 2022 & 2023)

Selain itu, Bio Farma meraih predikat “Silver” kategori Best Practice in Biodiversity Conservation pada ajang Indonesia Corporate Sustainability Award 2024 yang diterima oleh VP TJSL, Aset dan Umum Bio Farma, Tjut Vina Irviyanti pada hari yang sama (21/11) di Bali.

VP Sekretaris Perusahaan Bio Farma, Bambang Heriyanto menyampaikan bahwa melalui penghargaan yang diterima ini dapat menjadi penyemangat bagi Bio Farma untuk terus meningkatkan kinerja keberlanjutan.

“Saya mewakili manajemen Bio Farma mengucapkan terima kasih atas penghargaan yang kami terima. Saat ini kewajiban pelaporan keberlanjutan bukan hanya penggugur kewajiban semata, tetapi juga menjadi dorongan untuk meningkatkan transparansi dan akuntabilitas terhadap dampak sosial dan lingkungan yang dihasilkan. Kami harap Bio Farma dapat terus meningkatkan kinerja transparansi dan akuntabilitas, guna menciptakan masa depan yang berkelanjutan.” ujar Bambang.



VP TJSL, Aset, dan Umum Bio Farma, Tjut Vina Iriyanti menerima Penghargaan Predikat Silver dalam Ajang Indonesia Corporate Sustainability Award 2024 di Bali (21/11)

VP Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL), Aset dan Umum Bio Farma, Tjut Vina menyampaikan bahwa penghargaan ini merupakan bukti komitmen Perusahaan dalam kinerja keanekaragaman hayati dengan program perlindungan primata langka, dan dilindungi.

“Hal ini menjadi suatu kebanggaan bagi kami, karena mendapatkan apresiasi atas tindakan yang sudah kami lakukan selama ini terhadap isu keberlanjutan. Penghargaan ini diberikan pada program keanekaragaman hayati dari TJSL Bio Farma yaitu, “Primata Conservation Area Patuha & Gambung, Ciwidey” sebagai bentuk dukungan nyata perusahaan dalam melakukan perlindungan terhadap primata langka, endemik, dan dilindungi. Keberhasilan ini tidak akan terjadi tanpa ada kolaborasi multi pihak dan berbagai inovasi yang terus dikembangkan secara berkelanjutan” ujar Vina.

Asia Sustainability Reporting Rating (ASRRAT) merupakan ajang tahunan yang diselenggarakan oleh NCCR (National Center for Corporate Reporting). Selama dua dekade perjalanannya, NCCR yang sebelumnya dikenal sebagai NCSR (National Center for Sustainability Reporting) telah memberikan penghargaan kepada perusahaan yang memiliki komitmen dalam menerapkan praktik berkelanjutan, yang tercermin dalam Sustainability Report atau Laporan Keberlanjutan perusahaan. Tahun ini merupakan ajang ASSRAT yang ke-20 dan dihadiri oleh peserta dari 68 perusahaan dari Indonesia serta 7 perusahaan dari Filipina, Bangladesh, Rusia, dan Australia.

Indonesia Corporate Sustainability Award 2024 diselenggarakan oleh PT Olahkarsa Inovasi Indonesia yang bekerjasama dengan Indonesia Business Council for Sustainable Development (IBCSD) sebagai asosiasi dari beberapa perusahaan yang beroperasi di Indonesia, berkomitmen dalam mendorong pembangunan berkelanjutan melalui pertumbuhan ekonomi berkelanjutan, keseimbangan ekologis, dan pertumbuhan sosial.

--fr/0ym0--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id